

Fecha: 21-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Intensa Jornada de Trabajo Desarrolló el Cosoc del IPS Maule**

Pág. : 9

Cm2: 415,0

VPE: \$ 203.331

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Intensa Jornada de Trabajo Desarrolló el Cosoc del IPS Maule

Temas vinculados a su propio funcionamiento, la agenda programática del SENAMA y el Bono de Invierno concitaron el interés de los participantes.



Una concurrida asistencia logró en su reunión bimensual el Consejo de la Sociedad Civil, COSOC, del IPS Maule, la que, encabezada por su presidente, el pensionado Gustavo González de la comuna de Teno, convocó a integrantes de distintas comunas de las provincias de Talca y Curicó.

La asamblea contó además con la presencia de Luis Martínez Villa, Director Regional (s) del IPS Maule, quien al entregar el saludo iniciar, expresó su reconocimiento al trabajo que anualmente realiza este COSOC, destacando, ante todo, su entusiasmo y proactividad.

A continuación, la autoridad regional del IPS, entregó una breve pero detallada información sobre el Bono de Invierno, beneficio por el cual, comentaron los integrantes, han recibido distintas consultas de sus asociados.

Así lo hizo notar, la pensionada María Rebollo de San

Clemente, quien valoró la entrega de esta información: "Es muy bueno porque nos actualiza los conocimientos, lo que resulta muy útil para quienes formamos parte de un grupo de adultos mayores, con esto se nos facilita entregar información y responder, por ejemplo, a las consultas sobre el bono invierno" explicó.

Durante la jornada, el CO-SOC, escuchó al Coordinador Regional del SENAMA, Ignacio Salas, quien expuso sobre los lineamientos, desafíos y la oferta programática de su servicio, abriendo un espacio para resolver consultas y recibir inquietudes de los y las participantes.

Finalmente, el presidente del COSOC, realizó una presenta-

ción sobre la constitución, misión, visión y reglamento que rigen a los COSOC del IPS a lo largo del país, exposición que le permitió homologar el conocimiento de sus pares respecto al quehacer y funcionamiento de su propia organización.

"La reunión fue muy fructífera porque conocimos varias cosas respecto al sistema y la oferta programática del Senama para atender los desafíos y necesidades de los adultos mayores en Chile y, además, dialogamos sobre el funcionamiento de nuestro Consejo, sus integrantes, capacidades y desafíos, temas que se agraderon porque responden a nuestras propias inquietudes y expectativas" explicó Gustavo González.